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 令和５年2月２日木曜日に、令和４年度の校務改善表彰状授与式・校務改善推進事例発表会を

開催しました。令和４年度は、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、小規模の開催としまし

た。東京都教職員研修センターにて表彰状授与、また表彰校からの事例発表を行いました。当日

は、発表校及び区市町村教育委員会のみの参加で行いました。各学校でも視聴していただけるよ

う録画した映像を、限定公開する予定です。先進的な取組を知っていただき、各学校におきまし

て、今後の校務改善に活用していただけると幸いです。 

 

校務改善表彰とは… 
  校務改善について、組織的・効率的な学校運営を実現するなど、先進的な取組をし功績をあ

げた学校・団体及び貢献度の高い個人に対し、東京都教育委員会教育長名で表彰し、これを広

く周知することにより、校務改善の促進に資するため、平成２４年度から実施しています。 

令和４年度校務改善表彰者  

 個人表彰・団体表彰    

 個人表彰  所属名 氏名 

1 墨田区立 第三吾嬬
だいさんあずま

小学校 小倉
おぐら

 祥太郎
しょうたろう

 

2 目黒区立 目黒中央
めぐろちゅうおう

中学校 飯田
いいだ 

 将伍
しょうご

 

3 東大和市立 第六
だいろく

小学校 清水
しみず 

 篤利
あつとし

 

 団体表彰 学校・団体名 校長氏名 

4 世田谷区立 経堂
きょうどう

小学校 安藤
あんどう

 由季子
ゆきこ

 

5 八王子市立 松が谷
まつがや

中学校 乙幡
おっぱた

 英剛
ひでたか

 

6 清瀬市立 清瀬第五
きよせだいご

中学校 堀内
ほりうち

 雅之
まさゆき

 

7 瑞穂町立 瑞穂第二
みずほだいに

小学校 松山
まつやま

 大作
だいさく

 

おめでとうございます！ 



 

 

 墨田区立第三吾嬬小学校 
  

 小倉 祥太郎 主幹教諭から、ＩＣＴ活用

（TEAMS等）による校内情報共有システ

ムの構築や、生活指導・特別支援・教育相

談の共通理解、組織的対応のためのシステ

ムの構築を紹介していただきました。 

校務改善表彰状授与式 

 

 

 東大和市立第六小学校 
  

 清水 篤利 主幹教諭から、校務分掌デー

タのクラウド管理と運用をTeamsの活用

や、職員会議資料及び校内研究会資料・

学校評価アンケート等のペーパレス化に

ついて紹介していただきました。 

 

目黒区立目黒中央中学校 
 

 飯田 将伍 教諭から、定期考査テストの

採点・集計ソフトの導入や、学習用情報端

末を活用した教育活動、保護者連絡システ

ムの導入による、校務改善について紹介し

ていただきました。 

表彰校による校務改善推進事例発表内容 

個人表彰３名(左の写真)と

団体表彰４団体(右の写真)

に、稲葉 薫 人事企画担当

部長(右端)の立会いのも

と、吉村 美貴子 人事部長

(左端)より表彰状が授与さ

れました。 

おめでとうございます。 



 東京都 校務改善                で検索 

 

←左のQRｺｰﾄﾞからも入れます。           

校務改善表彰状授与式で事例発表をしてくださった 

７つの学校の全スライドが掲載されています！！        

 

 世田谷区立経堂小学校 
  

 安藤 由季子 校長から、ペーパーレス

化会議への改善、学年だよりを学校だよ

りに一本化、ホームページ・メール配信

の活用、会議の工夫改善、外部人材の活

用等を紹介していただきました。 

 

 瑞穂町立瑞穂第二小学校 
  

 松山 大作 校長から、学校徴収金（給

食費・学習教材費・PTA会費等）を口座

振替に移行し、事務的作業を教員から事

務主事へ移行した方法から、校務改善の

手順を紹介していただきました。 

 

 

 清瀬市立清瀬第五中学校 
  

 堀内 雅之 校長から、市教委及びNPO

法人と連携した地域連携サークル 

「きよすぽサークル」の設置について、

新たな部活動モデルを示した取組を紹介

していただきました。 

 

 

 八王子市立松が谷中学校 
  

 乙幡 英剛 校長から、Googleフォーム

を活用した調査集計や小テストの実施及

び採点と、スプレットシートを活用した

教科連絡の電子化等について紹介してい

ただきました。 


